



FranceAgriMer

Direction Filières et International
Unité Appui aux exportateurs

PREMIER BILAN DES CONFERENCES CEREALIERES UNION EUROPEENNE 2012

Au cours de l'année 2012, en concertation avec les professionnels de la filière céréalière française, 9 opérations de rencontre et d'échanges avec les opérateurs étrangers ont été organisées par FranceAgriMer.

- 4 rencontres sous forme de partenariat lors de la tenue de Bourses :
 - Bourse de Liège le 5 mars
 - Bourse de Barcelone le 21 mai
 - Bourse de Sète le 25 mai
 - Bourse de Rotterdam le 10 septembre

- 5 conférences-débats, selon le calendrier suivant :
 - Athènes le 18 septembre
 - Milan le 11 octobre
 - Rome le 12 octobre
 - Madrid le 19 octobre
 - Porto le 26 octobre

Organisées par la Direction de l'International en collaboration avec la Direction Marchés, Etudes et Prospective de FranceAgriMer et avec ARVALIS-Institut du Végétal, ces conférences-débats permettent de délivrer aux opérateurs étrangers des informations quantitatives et qualitatives sur l'offre française.

350 participants ont été ainsi sensibilisés (négociants, courtiers, meuniers, industriels, fabricants d'aliments du bétail, représentants du secteur de la logistique).

Afin de mieux répondre aux attentes des opérateurs étrangers et intervenir davantage en amont des prises de décision commerciales, les conférences d'appui à l'exportation se sont déroulées en 2012 selon un calendrier plus avancé par rapport aux années précédentes.

Un bilan détaillé sera présenté lors d'un prochain Conseil Spécialisé, suite à l'analyse des enquêtes de satisfaction des participants étrangers et la tenue d'une réunion de bilan avec les opérateurs français ayant participé à ces différentes conférences.